



MEDIENMITTEILUNG

Eggiwil, 30. Oktober 2024

Betriebsunterbruch Bären Eggiwil

Der Verwaltungsrat der Bären Eggiwil AG hat gestern entschieden, den Gastronomiebetrieb im Bären Eggiwil für unbestimmte Zeit zu unterbrechen. Grund dafür sind die Kündigungen der beiden Betriebsleiterinnen, Heidi Fankhauser und Ramona De Nicolo per Ende Dezember 2024.

Der Verwaltungsrat kommt nach einer sorgfältigen Lagebeurteilung übereinstimmend zum Schluss, dass mit der Kündigung der beiden Betriebsleiterinnen ab 1.1.2025 im Bären ein unabwendbarer Personalnotstand entstehen wird, dem nur noch mit einem unbefristeten Betriebsunterbruch angemessen begegnet werden kann. Die Mitarbeitenden der Bären Eggiwil AG wurden gestern persönlich vom Verwaltungsrat informiert. Die Bären Eggiwil AG hat den Betrieb des altehrwürdigen Gasthofs trotz umfangreicher Herausforderungen (Pandemie, Strukturwandel in der Gastronomie, Fachkräftemangel, etc.) während der vergangenen acht Jahre zusammen mit der Grundeigentümerin, der Stiftung Innovation Emmental-Napf durchgehend aufrechterhalten und damit zahlreichen Dorfvereinen eine Heimat bieten und wertvolle Beiträge zum kulturellen Leben in Eggiwil leisten können. Daneben wurde während dieser Zeit jeweils am Donnerstag und Freitag der Mittagstisch der Schule Eggiwil beherbergt.

Der Verwaltungsrat bedauert den Betriebsunterbruch auf unbestimmte Zeit und wird zusammen mit der Grundeigentümerin nun in Ruhe die nächsten Schritte in der Entwicklung des Bären Eggiwil planen.

Spezielle Öffnungszeiten bis zum Betriebsunterbruch:

bis und mit 28.11. geschlossen.

29.11. bis 16:00 Uhr geöffnet

30.11. ab 17:00 Uhr geöffnet

05.12. ab 17:00 Uhr geöffnet

06.12. geschlossen

07.12. ab 17:00 Uhr geöffnet

08.12. geschlossen

13.12. geschlossene Gesellschaft

14.12. geschlossene Gesellschaft

ab 15.12. Betriebsunterbruch auf unbestimmte Zeit